

Lunes 07 de Agosto de 2006

El Financiero <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3>Llama Condusef a no usar tarjetas de crédito como extensión del salario Felipe Gazcón El presidente de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), Óscar Levín Coppel, llamó a los 16 millones de usuarios de tarjetas de crédito a no utilizar este medio como forma de financiamiento, al advertir que "es de los más caros". Entrevistado por EL FINANCIERO, dijo que en promedio la tasa de interés de las tarjetas es de 37 por ciento y el costo anual total (CAT) de 56 por ciento. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157627>Falta penetración a fondos de inversión Isabel Mayoral Jiménez Los administradores de sociedades de inversión en México no han logrado penetrar con mayor fuerza en un segmento más amplio de una población que necesita realmente una planeación integral de largo plazo. Típicamente, los intermediarios ofrecen una promesa de rendimiento, pero lo que se requiere es resolver un problema financiero, basado en un objetivo real, como podría ser la educación de los hijos en los próximos diez años. La necesidad de ahorro-inversión en la población es muy amplia, la industria de fondos de inversión cuenta con una buena regulación, hay estabilidad macroeconómica y apertura de mercados, así como incentivos fiscales. Márten Andersson, director general de la distribuidora de sociedades de inversión Skandia México, señala que el reto de los administradores es cómo llegar a los usuarios de una manera eficiente.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157620>Inicia Pemex reuniones con gasolineros Margarita Palma Gutiérrez Pemex Refinación se reunirá esta semana con empresarios gasolineros disidentes de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo) que se niegan a firmar el contrato modificatorio de franquicia, para convencerlos de que su cumplimiento no implicará sacar del mercado a los concesionarios nacionales. Estos empresarios representan a 22 asociaciones del país, cerca de la mitad de todos los gasolineros del país, entre los que se encuentran las asociaciones de Jalisco, Colima, Nayarit, Puebla y Tlaxcala. La paraestatal confirmó que las reuniones buscan convencer a los empresarios de que firmen el nuevo contrato de franquicia. Hasta el momento sólo han firmado aproximadamente el 10 por ciento de las siete mil 328 franquicias de Pemex.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=6>Apuesta al gasto social estanca la inversión en infraestructura Isabel Becerril Los recursos públicos que se destinaron al desarrollo de infraestructura en el sexenio fueron escasos, ya que el gobierno foxista le dio prioridad al gasto social, cuyo impacto en la población no fue satisfactorio, acusa el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Además, advierte, gran parte de los recursos que se dirigen a los programas sociales es gasto corriente que en su mayoría se canaliza al pago de servicios personales. Es decir que los beneficios que se brindaron vía los programas sociales fueron de corto plazo, explica, puesto que su durabilidad depende de los planes que dotan de algún subsidio a grupos específicos.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157522>Resultados mixtos en indicadores económicos Guadalupe Cadena Indicadores que miden las tendencias generales de la economía mexicana mostraron resultados mixtos en mayo, ya que el adelantado disminuyó 0.6 por ciento respecto al mes inmediato anterior, mientras que el coincidente observó un alza de 0.9 por ciento. El Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) precisó que el indicador adelantado, que refleja el posible comportamiento de la economía en el corto plazo, se vio afectado por el comportamiento de la Bolsa Mexicana de Valores y el tipo de cambio real. También incidieron negativamente el precio del petróleo crudo de exportación, que se ubicó en 56.77 dólares por barril, ligeramente menor al de abril, además del índice de horas trabajadas en el sector manufacturero, que disminuyó 0.24 por ciento a tasa mensual, con base en cifras desestacionalizadas. Hubo otros componentes que tuvieron resultados favorables, pero insuficientes para revertir el sesgo negativo del indicador adelantado.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157606>Changarros y empleo eventual adelgazan a sindicatos Guadalupe Cadena El sindicalismo mexicano luce cada vez "más flaco", ya que su número de afiliados es menor que al inicio del sexenio. Tal fenómeno se explica por una mezcla de factores, que van desde el bajo crecimiento de la economía, pasando por el lento restablecimiento del empleo, hasta el repunte de la economía informal, explica el académico Javier Aguilar García, miembro del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM, en un estudio sobre las organizaciones obreras. En 2000, con una Población Económicamente Activa de (PEA) de 40.1 millones de personas, el número de sindicalizados era de 4.7 millones de asalariados, lo que significa una tasa de 10.8 por ciento.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157607>Trabajadores ceden derechos a cambio de empleo Guadalupe Cadena La práctica común de paros técnicos, reducción de salarios y prestaciones, además de la subcontratación de servicios, han vencido la voluntad inquebrantable de sindicatos y trabajadores por mantener intactas sus condiciones de empleo. Así lo afirma el Centro de Investigación Laboral y Asesoría Sindical (CILAS), y advierte que esta situación ha continuado en el mercado de trabajo a pesar de que la economía ya superó la crisis de 2001 y se encuentra en proceso de expansión. En un estudio, la organización civil destaca que sólo una parte de la población trabajadora, equivalente a cuatro millones de personas, puede "ceder" voluntariamente en sus derechos, a cambio de mantener su empleo. <http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157608>Decreto Maquilador divide al sector productivo Isabel Becerril El proyecto del decreto maquilador mantiene dividido al sector industrial, a pesar de que su discusión lleva más de tres años. Entre sus objetivos está reducir en 30 por ciento el contrabando documentado de telas y prendas de vestir que entran al país. Mientras que la rama textil exige la publicación inmediata del decreto en el Diario Oficial de la Federación, los empresarios del ensamble continúan en pláticas con las secretarías de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y de Economía (SE), porque aún están en desacuerdo con las nuevas reglas. El Consejo Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación (CNIME) está en contra de que se junten los programas de Importación Temporal para Producir Artículos de Exportación (Pitex) y el de Maquila.

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=157610>Iniquidad en la aplicación de subsidios agrícolas: Mayorga Lourdes Edith Rudiño El secretario de Agricultura reconoció que el gobierno de Vicente Fox concluirá su gestión

con saldos negativos en sustentabilidad ecológica y económica del agro, y además dejará en manos de quien le suceda tareas que en este sexenio no lograron concretarse y que requieren negociación con el Poder Legislativo, como la flexibilización del marco normativo de la caña-azúcar. Francisco Mayorga Castañeda admitió en entrevista, que esta administración tenía el reto de corregir la forma de aplicación de subsidios -que se concentran en pocas manos y en pocos estados de la República, a tal grado que datos de 2002 "me mostraron que un solo productor estaba recibiendo en apoyos cuatro millones de pesos", mientras muchos otros reciben nada más Procampo o ni siquiera eso".

<http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14> El peso, en su mejor promedio desde 2003: 10.9101 La liquidez del mercado es clave para la solidez cambiaria; el nivel operativo aumentó 30% en el presente año. La moneda mexicana registra su mejor desempeño en tres años a pesar de la volatilidad derivada de tres factores: el incremento de las tasas de interés en Estados Unidos, la coyuntura geopolítica mundial y el ambiente político por el proceso electoral en México. Las cifras son contundentes, al día 4 de agosto el promedio del tipo de cambio spot (48 horas) en el presente año fue de 10.9101 unidades, lo que se compara favorablemente con igual lapso de tiempo de 2005 cuando el promedio del tipo de cambio se ubicó en 11.0033 pesos, y también arriba del nivel observado en 2004 cuando su precio se fijó en 11.2389 unidades. El Reforma [http://www.reforma.com/negocios/articulo/674655/Quitan a banca su monopolio Gabriela Cabrera Ciudad de México \(7 agosto 2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/674655/Quitan_a_banca_su_monopolio_Gabriela_CabreraCiudad_de_México_(7_agosto_2006).-)- Si su negocio principal es vender a crédito sin utilizar ningún intermediario financiero, la reforma que entró en vigor en julio le permitirá dar de alta una empresa para administrar esos créditos y contar con los beneficios fiscales que tiene un banco. La gran ventaja es que su empresa, pese a ser un intermediario financiero, no será regulada por la Secretaría de Hacienda ni supervisada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Ese intermediario se llamará Sociedad Financiera de Objeto Múltiple (Sofom). [http://www.reforma.com/negocios/articulo/674629/Es México el 43 en competitividad Myriam García Ciudad de México \(7 agosto 2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/674629/Es_México_el_43_en_competitividad_Myriam_GarcíaCiudad_de_México_(7_agosto_2006).-)- El aumento de la competitividad en México tiene un porcentaje medio de responsabilidad social, de acuerdo con el Índice de Competitividad Responsable 2005. Según el reporte, realizado por la inglesa Accountability, México ocupa el lugar 43 de 84 países en crecimiento competitivo con elementos de responsabilidad social en sus empresas. "La competitividad responsable de naciones, regiones y comunidades es esencial para el crecimiento del desarrollo sustentable. Es la pre condición para lograr una globalización aceptable y viable que permita alinear la liberalización del mercado, y ampliar las oportunidades de los negocios con reducciones en la pobreza, inequidad y seguridad ambiental", afirma el estudio. [http://www.reforma.com/negocios/articulo/674736/Inicia BMV operaciones a la baja Sandra Reyes Ciudad de México \(7 agosto 2006\).](http://www.reforma.com/negocios/articulo/674736/Inicia_BMV_operaciones_a_la_baja_Sandra_ReyesCiudad_de_México_(7_agosto_2006).-)- La Bolsa Mexicana de Valores inició las operaciones a la baja, en seguimiento de las bolsas estadounidenses. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 20 mil 270.68 unidades, un retroceso de 0.41 por ciento, es decir 84.31 puntos, respecto a la sesión previa. Hoy el volumen de operación es de 983 mil acciones con un importe de 23.4 millones de pesos. Dentro de las emisoras que registran alzas resaltan SIMEC B con 1.45 por ciento y TELMEX A con 0.07 por ciento. El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/141470.html> Agricultores sembrarán maíz transgénico comercial HERMOSILLO.- Los productores agrícolas de Sonora ya están en posibilidades de sembrar maíz genéticamente mejorado con fines comerciales, anunció el subsecretario de Agricultura del gobierno estatal, César Salazar Platt. El funcionario expuso que una vez realizados los trámites ante las secretarías del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), los agricultores pueden explotar comercialmente el cultivo. Mencionó que esas dependencias deben autorizar el uso de la semilla de maíz transgénico o genéticamente mejorado para establecer superficies de uso comercial, pues el cultivo ya se ha desarrollado con éxito de manera experimental en centros de investigación. "Contra la tecnología no se puede ir; si queremos seguir en Sonora sembrando maíz y ser competitivos, tenemos que darle la apertura con los debidos cuidados a las semillas transgénicas, porque de lo contrario estaremos fuera de competencia", anotó. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53357.html> Adiós al retiro voluntario José Manuel Arteaga La etapa de los ajustes en la burocracia por retiro voluntario llegó a su final, o al menos así lo dejan ver las cifras duras del gobierno de Vicente Fox. Desde 2003, en que se registró una masiva salida de trabajadores del sector público, en los últimos años son pocos los empleados interesados en dejar al gobierno federal. Las estadísticas oficiales hablan de 248 burócratas que al mes de junio de 2006 decidieron abandonar la administración pública. Una escasa cifra contra las siguientes salidas de personal reportadas por la Secretaría de Hacienda: 49 mil 263 servidores públicos contabilizados en 2003; 12 mil 387 en 2004 y 9 mil 407 en 2005.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53361.html> Ausencia de reformas amenaza inversiones Manuel Lombera Martínez La falta de las reformas fiscal, laboral y energética en México frenaría las inversiones españolas, que se dirigen principalmente al sector eléctrico, distribución de gas, aeroportuario, telecomunicaciones, vivienda y financiero. La consejera comercial de la Embajada de España en México, Nieves García, insistió en que nuestro país puede crecer 7% si el Congreso saca adelante las reformas estructurales, superando con ello los cuatro puntos pronosticados por la Secretaría de Economía como porcentaje del PIB para este año. Según un boletín del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce), "México vive un proceso gradual de pérdida de competitividad" ocasionado por la escasez de oportunidades para crear nuevas empresas que a su vez atraigan capital español al país. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53349.html> Mercados, atentos a tasas en reunión de la Reserva Federal Los mercados financieros iniciarían la semana sin grandes cambios, a la espera de la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos sobre si hace una pausa en su ciclo alcista de las tasas de interés de referencia en ese país. Las opiniones sobre si la Fed elevará o no las tasas están divididas, pero de confirmarse la expectativa de una pausa en la tendencia, el mercado accionario mexicano podría subir hasta un nivel cercano a los 21 mil puntos y la moneda local podría fortalecerse hasta 10.85 pesos por dólar, según especialistas. La Fed se reunirá el martes 8 de agosto para revisar el rumbo de su política monetaria. La bolsa de valores también estará atenta al conflicto poselectoral, luego que el tribunal decidiera el conteo parcial para resolver las impugnaciones de los comicios presidenciales del 2 de julio. En tanto, las tasas de interés en México podrían presentar una baja moderada a la espera de una benévola cifra de inflación

de julio, la cual será divulgada el miércoles por el banco central y en la que se estima será para el mes de julio de 0.28% en promedio.<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53360.html> Costa Rica desea cubrir déficit de azúcar en México José Meléndez SAN JOSÉ.- Costa Rica pidió a México activar el sector azucarero del Tratado de Libre Comercio que ambos países mantienen en vigencia desde 1995, para suplir el actual déficit mexicano de 90 mil toneladas métricas de azúcar, revelaron fuentes empresariales costarricenses. A finales de junio anterior, México anunció que autorizó importar hasta 90 mil toneladas de azúcar para evitar especulaciones por un posible faltante del endulzante. Costa Rica espera ser uno de los proveedores y aguarda una resolución con todos los detalles que debe ser emitida por la Secretaría de Economía de México. "El gobierno mexicano debe asignar el cupo que podría corresponder a Costa Rica", dijo Édgar Herrera, director ejecutivo de la Liga Agrícola Industrial de la Caña de Azúcar (Laica), corporación no estatal. "Todo depende de las fechas que asigne México y de las reservas de seguridad de Costa Rica para abastecer el mercado local", agregó al ser entrevistado por EL UNIVERSAL. El Economista <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-07-17184> Se coloca dólar libre en \$11.00; Euro en \$14.35 Esta mañana, el dólar libre abrió en un precio máximo a la venta de \$11.00, con un retroceso de cuatro centavos respecto al cierre del viernes pasado, y se compra en un mínimo de \$10.68, en bancos de la capital mexicana. El Banco de México (Banxico) fijó en \$10.8908 el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana. Por su parte, el euro se vende hasta en \$14.35 y el yen en 0.099 pesos <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-07-17176> Retrocede la Bolsa Mexicana; cae 0.18% El mercado accionario mexicano registra al inicio de operaciones una baja de 38.73 puntos, es decir 0.18% respecto al cierre precio; esto para ubicar su Índice de Precios y Cotizaciones en 20,318.26 unidades. La Bolsa Mexicana de Valores abrió con una baja de 38.73 puntos – 0.18% -, al colocarse el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 20,318.26 unidades en sus primeras operaciones. En la sesión participan cinco emisoras, de las cuales una gana, tres pierden y una está sin variación; negocian 13,000 títulos, por un monto de 334,000 pesos. Al alza opera SARE serie B, con 0.34%, mientras que a la baja están AMX L, BBVA Nominativa y CEMEX CPO, con 1.08%, 0.29% y 0.16%, en ese orden. De los sectores, sólo Comunicaciones y Construcción operan con bajas de 0.45% y 0.09%, respectivamente. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-07-17175> Baja TIIE a 28 días; se ubica en 7.3050% Este lunes, la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días se ubica en 7.3050%, lo que significa una baja de 0.0150 puntos porcentuales respecto al viernes pasado, informó el Banco de México (Banxico). El instituto central explica en el Diario Oficial de la Federación que dicha tasa fue calculada con base en las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, HSBC, Nacional de México, IXE, Invex, Scotiabank Inverlat y Mercantil Del Norte. Detalla que las tasas de interés de instrumentos de captación bancaria en moneda nacional para depósitos de plazo fijo para personas físicas y morales se ubican en 3.29% a 60 días, en 3.09% a 90, y en 3.14\$ a 180 días. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-07-17181> Precio del crudo sube nuevamente a 77 dólares LONDRES. El petróleo saltó a más de 77 dólares el barril en Europa debido a que BP comenzó a cerrar su campo en Alaska que bombea 8% del crudo estadounidense y por temores a que el conflicto en Oriente Medio pueda extenderse. El crudo Brent de Londres llegó a subir 2%, a 77.73 dólares el barril, a un paso del máximo histórico de 78.18 dólares, ante expectativas de que Estados Unidos deba buscar petróleo en los mercados mundiales para reemplazar el crudo que proviene de Alaska. El crudo Brent ganaba 93 centavos, a 77.10 dólares por barril. El crudo estadounidense avanzaba 1.22 dólares, a 75.98 dólares, por debajo de un máximo de sesión de 76.67 dólares. <http://www.economista.com.mx/articulos/2006-08-07-17179> Petróleo presiona mercados financieros de EU NUEVA YORK. Las acciones de Estados Unidos caían el lunes tras la apertura bursátil, debido a los temores de los inversionistas ante un alza de los precios de los energéticos por el cierre de un campo petrolero en Alaska, lo que podría afectar el gasto de los consumidores y las ganancias corporativas. Los precios del crudo en Estados Unidos subían más de 2%, después de que la petrolera británica BP PLC descubrió una avería en un oleoducto de la Bahía Prudhoe, en Alaska, e inició el cierre del mayor yacimiento petrolífero de Estados Unidos. El promedio industrial Dow Jones caía 17.93 puntos, o 0.16%, a 11,222.42 unidades. El índice Standard & Poor's 500 bajaba 1.60 puntos, o 0.13%, a 1,277.76 unidades. El índice compuesto Nasdaq perdía 8.41 puntos, o 0.40%, a 2,076.64 unidades. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2006/08/07/021n1pol.php> Hacienda: la desocupación llegó a 1.3 millones al segundo trimestre de 2006 Antonio Castellanos No obstante los indicadores positivos en materia de empleo, al cierre del segundo trimestre del presente año, la desocupación en el ámbito nacional se ubicó en un millón 363 mil. Esto es, 3.17 por ciento de la población económicamente activa (PEA), de acuerdo con reportes de la Secretaría de Hacienda. En el periodo de referencia, el número de trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se incrementó en 279 mil 539 personas, el mayor crecimiento para un periodo similar desde 1982, pero no se pudo reducir el déficit de plazas que se tiene en la presente administración. Según la dependencia, la expansión económica siguió impulsando la generación de empleos de manera significativa y al cierre del segundo trimestre de 2006 la afiliación al IMSS ascendió a 13 millones 632 mil 363 trabajadores, cifra que implica una expansión anual de 832 mil 580 ocupaciones formales, la mayor para un lapso similar desde 1997. <http://www.jornada.unam.mx/2006/08/07/023n2pol.php> La política económica mantiene en la pobreza a millones: experto Alma E. Muñoz La mayoría de los hogares mexicanos son vulnerables a la pobreza de manera crónica, de acuerdo con un ensayo de Enrique Hernández Laos, profesor-investigador de la Universidad Autónoma Metropolitana, con base en cuatro hogares-tipo, mediante los cuales analizó la magnitud y persistencia de las carencias de más de 50 millones de personas. De acuerdo con el análisis, "el componente cíclico de la incidencia de la pobreza está evidentemente determinado por la evolución de la coyuntura económica del país". En un periodo de 12 años, de 1992 a 2004, la pobreza disminuyó 2.10 por ciento en zonas rurales, pero aumentó 4.07 en áreas urbanas, lo que se reflejó a escala nacional un aumento de 0.72 por ciento en la probabilidad de que las viviendas permanezcan en la marginalidad. <http://www.jornada.unam.mx/2006/08/07/025n1pol.php> El campo enfrentará la apertura total en 2008 sin apoyo del gobierno: CNC El gobierno ha soslayado la elaboración una estrategia para que ejidatarios y comuneros afronten la apertura comercial total ante Estados Unidos y Canadá a partir de 2008, situación que no se resolverá con

los programas Alianza para el Campo ni con Apoyos y Servicios a la Comercialización Agropecuaria (Aserca), advirtió la Confederación Nacional Campesina (CNC). "Es injusto para los productores un acuerdo comercial en materia agropecuaria que establece condiciones inequitativas por las acciones y apoyos gubernamentales de Estados Unidos y Canadá, que México no puede aplicar por sus condiciones económicas", aseguró el secretario general de la organización y presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería de la Cámara de Diputados, Cruz López Aguilar.

<http://www.jornada.unam.mx/2006/08/07/032n1eco.php> Logra Pemex superávit de 14 mil mdd Israel Rodríguez J. Petróleos Mexicanos (Pemex) obtuvo un superávit de 14 mil 293 millones de dólares en su balanza comercial de hidrocarburos en el primer semestre de 2006, como resultado de importaciones por 6 mil 41 millones y exportaciones que sumaron 20 mil 334 millones de dólares. Estas últimas representaron 35 por ciento de las ventas totales del país, sin incluir maquiladoras. De acuerdo con los indicadores petroleros, el superávit logrado en los primeros seis meses de este año es 40 por ciento superior al registrado en igual periodo de 2005, cuando llegó a 10 mil 241 millones de dólares. Tan sólo en junio el saldo favorable fue de 2 mil 397 millones. En contraste, informes financieros precisan que la producción total de hidrocarburos líquidos disminuyó tres por ciento en el segundo trimestre de 2006, al ubicarse en 3 millones 778 mil barriles diarios. En tanto que la producción de petróleo crudo disminuyó 96 mil barriles diarios, o 3 por ciento promediando 3 millones 329 mil barriles por día en el periodo abril-junio de este año.

<http://www.jornada.unam.mx/2006/08/07/035n1eco.php> EU podría mantener sin cambio tasa de interés, en busca de alentar la economía Washington, 6 de agosto. La Reserva Federal estadounidense (Fed) probablemente decida el martes - por primera vez en dos años- mantener su tasa directriz, con el propósito de alentar el crecimiento económico, según una mayoría de analistas. El comité de política monetaria de la Fed se reúne para revisar su tasa básica de interés, actualmente en 5.25 por ciento, luego de 17 alzas consecutivas. "La decisión será mucho menos previsible esta vez que en las reuniones precedentes", advierten los economistas del banco de inversiones Goldman Sachs en una nota. La economía muestra indicadores contradictorios que sugieren una desaceleración del crecimiento, incitando a una pausa en los incrementos de tasas y una aceleración de la inflación, que alienta a un alza del costo del dinero

<http://www.jornada.unam.mx/2006/08/07/048n3soc.php> En 8 años se disparó más de 600% la importación de carne de cerdo Elizabeth Velasco C. En México, la importación de carne de cerdo ha crecido más de 600 por ciento al pasar de 30 mil a 233 mil las toneladas introducidas de 1995 a 2003, lo cual ha generado problemas graves al sector ganadero nacional, en particular al bovino, porcino y avícola, denunció la diputada del PRI María del Consuelo Rodríguez de Alba. Los altos costos de producción, la sequía en el campo y el escaso financiamiento del gobierno al sector han dado como resultado que la producción anual de carne haya caído a menos de 65 por ciento, independientemente de la reducción, en más de 35 por ciento, del hato ganadero bovino en la década pasada. Ante tal panorama, la diputada presentó en nombre de la Comisión Especial de Ganadería una iniciativa de reforma a la ley orgánica del Congreso para que esa instancia se convierta en comisión ordinaria en la 60 Legislatura.